

Del 23 al 26 de octubre

Sebime propicia la participación de cinco expositores españoles en Milán

En la feria Bijoux & Accessories, la antigua Quark Bijoux Meeting

Además de las empresas menorquinas ANGA BISUTERÍA CLARA BIJOUX, ESTAMPADORA MAHONESA, METALFOR, y PLASTIMODA, participaron en el certamen italiano dos catalanas (AS BORRAZ GASCON y NEVADO COMPLEMENTS), una sevillana (BISUTERÍA Y COMPLEMENTOS DE MODA) y otra valenciana (OGABAN).

El certamen tuvo lugar en el Spazio 90 de la ciudad italiana, con la participación de un centenar de expositores de toda Europa.

Sebime continúa la promoción de Euro Fashion Bijoux, la marca paneuropea que impulsa junto con Club Bi, con el objetivo de facilitar la comercialización de la bisutería europea de calidad, distinguiéndola de sus imitaciones y copias extraeuropeas

La Milano Bijoux & Accessories constituye una importante cita para todos los operadores europeos del sector de bisutería, accesorios y componentes. En sus dos ediciones (primavera y otoño), permite acercarse a las colecciones de otoño-invierno y primavera-verano de los principales fabricantes europeos en un contexto de prestigio con la antelación suficiente para planificar los pedidos y la distribución de los diferentes productos, según han informado fuentes de Sebime a nuestra redacción.

De hecho, Sebime aprovechó la cita milanesa para continuar con la promoción de EuroFashion Bijoux, la marca paneuropea que impulsa junto con Club Bi, con el objetivo de facilitar la comercialización de la bisutería europea de calidad, distinguiéndola de sus imitaciones y copias extraeuropeas, y que se ha desvelado como elemento clave en la introducción de la



misma en mercados emergentes. Asimismo, se ha habilitado un espacio para la promoción de la nueva edición de la feria EuroBijoux & Accessories que tendrá lugar en mayo en Menorca.

Con la participación en este certamen se cierra el calendario de actividades feriales que Sebime, la Asociación Española de Fabricantes Exportadores de Bisutería ha organizado para 2008. La participación de Sebime en la cita milanesa cuenta con el patrocinio del ICEX y la colaboración de la Conselleria de Comercio, Industria y Energía del Gobierno de las Islas Baleares y se enmarca dentro de la promoción de la bisutería y los accesorios españoles que dichas entidades realizan para dar a conocer el sector fuera de nuestras fronteras.

Sebime es la Asociación Española de

Fabricantes Exportadores de Bisutería y Accesorios, entidad que agrupa a las empresas que representan la práctica totalidad del sector en España. La sede central de Sebime se encuentra en Mahón, en la isla de Menorca, en las Islas Baleares, que por tradición y liderazgo en número de empresas ocupa un lugar muy destacado en este ámbito en España y Europa. Sebime promociona la bisutería, accesorios y los complementos a través de ferias comerciales y distintas iniciativas. También representa oficialmente al sector en el exterior, ya que es el único interlocutor reconocido por el Gobierno de España y, como tal, encargado de coordinar las actuaciones comerciales sectoriales en el extranjero, así como de dirigir el Plan de Promoción Exterior.